

ABSTRAK

Pernanda, Rezki Dwi, 2018 : Efek Peggandaan Industri Rumah Tangga Pengolahan Ikan Patin Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja dan Pendapatan Masyarakat Di Desa Pulau Gadang Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar. Skripsi. Program Studi Pendidikan Geografi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan penelitian untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari dampak peggandaan industri rumah tangga pengolahan ikan patin terhadap penyerapan tenaga kerja di Desa Pulau Gadang Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar dan mengetahui seberapa besar pengaruh dari dampak peggandaan industri rumah tangga pengolahan ikan patin terhadap pendapatan masyarakat di Desa Pulau Gadang Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar.

Jenis pada penelitian ini ialah penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilakukan selama satu bulan, yaitu April 2018 hingga Mei 2018. Tempat penelitian dilakukan di Desa Pulau Godang Kecamatan XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar. Subjek penelitian terdiri dari 5 industri yang bergerak di bidang industri rumah tangga. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang dampak peggandaan industri rumah tangga Ikan patin terhadap penyerapan tenaga kerja dan pendapatan di desa Pulau Gadang, XIII Koto Kampar, Kabupaten Kampar diperoleh hasil, yaitu (1) Angka dampak peggandaan industri rumah tangga pengolahan ikan patin terhadap penyerapan tenaga kerja yaitu sebesar 1,39 kali. (2) Dampak peggandaan industri rumah tangga pengolahan ikan patin terhadap pendapatan masyarakat di Desa Pulau Godang Kec. XIII Koto Kampar Kabupaten Kampar yaitu dari semua responden total pendapatannya adalah Rp. 93.500.000,- dengan rincian pada sektor peggandaan industri rumah tangga total pendapatannya adalah Rp.72.500.000,- (77,01%), pada sektor Industri total pendapatannya adalah Rp.14.000.000 (14,98%), dan pada sektor penjualan seperti naget patin, bakso patin, abon patin, keripik patin Rp.7.500.000 (0,81%), sehingga diperoleh nilai dampak peggandaan terhadap pendapatan tenaga kerja adalah 1,23 kali. Oleh karena itu industri rumah tangga pengolahan ikan patin agar dapat dikelola atau di kembangkan dengan baik agar tetap terjaganya industri rumah tangga pengolahan ikan patin di Desa Pulau Godang XIII Koto Kampar, Kabupaten Kampar.

Kata Kunci: Ikan Patin, Tenaga Kerja, Pendapatan Masyarakat